

# RCEME GEMRC

## Cplc Sébastien Laforge, CD

Après 13 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Laforge prendra sa retraite le 3 novembre 2022.

Le cplc Laforge s'est enrôlé dans les FAC le 27 mars 2009 au centre de recrutement de Chicoutimi comme technicien de véhicule. Après avoir compléter son NQ5 à Borden, il est muté à la BFC Valcartier, au 5 Bon Svc, pour y travailler dans son métier. Il y demeure jusqu'en 2015, quand il est muté comme cpl à la maintenance de Sherbrooke. Il est promu en juin 2018 au grade de cplc. Il est resté une année de plus à Sherbrooke en y occupant ce grade. En juillet 2019, il est muté à la BFC Bagotville au grade de cplc. En 2020, il est déployé en Roumanie. Il prendra sa retraite au Lac St-Jean où il prévoit entreprendre une nouvelle carrière.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 28 octobre 2022 à la Casa grec de Chicoutimi. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos au sgt Kevin Marceau à [Kevin.Marceau@forces.gc.ca](mailto:Kevin.Marceau@forces.gc.ca) au plus tard le 21 octobre 2022.



## MCpl Sébastien Laforge, CD

After 13 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Laforge will retire on 3 November 2022.

MCpl Laforge enrolled in the CAF on 27 March 2009 at the Chicoutimi recruiting center as a vehicle technician. After completing his QL5 in Borden, he was transferred to CFB Valcartier, 5 Svc Bn, to work in his trade. He remained there until 2015, when he was transferred as a Cpl to maintenance in Sherbrooke. He was promoted in June 2018 to the rank of MCpl. He stayed one more year in Sherbrooke while occupying this rank. In July 2019, he was transferred to CFB Bagotville at the rank of MCpl. In 2020, he was deployed to Romania. He will retire to Lac St-Jean where he plans to start a new career.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 28 October 2022 at Casa Grec Chicoutimi. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Sgt Kevin Marceau at [Kevin.Marceau@forces.gc.ca](mailto:Kevin.Marceau@forces.gc.ca) before 21 October 2022.



Arte et Marte